



INVITATION PRESSE

Perpignan, le 6 octobre 2021

Pose de la 1^{ère} pierre de la Maison sociale de proximité de la Côte Vermeille

Date : Vendredi 8 octobre à 11 heures

Lieu : Avenue de Charlemagne, 66700 Argelès-sur-Mer

Institution de proximité, le Département travaille au plus près des habitants et de leurs besoins, partout sur le territoire.

Sur le secteur de la Côte Vermeille (23 communes, 87 500 habitants), il vient de lancer la construction d'un nouveau bâtiment pour la Maison sociale de proximité. D'une surface totale de 1 300 m², il accueillera les 74 professionnels de la MSP, actuellement dans des bureaux en location, ainsi qu'une antenne de l'Office 66 et des logements sociaux.

Hermeline MALHERBE, Présidente du Département, posera ainsi la première pierre de ce nouveau lieu d'accueil à Argelès-sur-Mer, qui permettra d'améliorer à la fois le service aux usagers et les conditions de travail des agents.

La Maison sociale de proximité de la Côte Vermeille comprend également une antenne à Elne et une antenne à Saint-Cyprien, ainsi que des permanences régulières des agents sur toutes les communes du secteur et des visites à domicile.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE - Alexandra Girard - Tél. 04 68 85 80 23 - Port. 07 86 48 14 90

leDépartement66.fr

